

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Meisterjahns Meisterwerk

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Am 30. November wurde die neue Skateboardrampe der Hessenwaldschule vom Landkreis abgenommen. Jetzt darf sie befahren werden. Eltern, Schüler der Skateboard-AG, die Schulsozialpädagoge Sören Meisterjahn leitet, haben die Rampe an drei zum Teil verregneten Wochenenden in Eigenarbeit erstellt.

Mehr dazu unter:

[index.php?page=255](#)

und

[index.php?page=258](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)

- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)